

EL AYUNTAMIENTO SEGUIRÁ APOYANDO A LA ASOCIACIÓN DE FAMILIARES DE ENFERMOS DE ALZHEIMER Y A ALAT

Los convenios de colaboración han sido renovados por otros tres años más

La teniente de alcalde delegada de Participación Ciudadana, María de los Angeles Sánchez Moreno y el delegado de Servicios Sociales, Francisco J. Martín-Bejarano, han acompañado a los presidentes de las asociaciones roteñas de ayuda al toxicómano, Alat y de familiares de enfermos del Alzheimer, *El Arenal*, Menchu Donaire Román y Manuel Bueno, respectivamente, durante el acto a través del cual el Ayuntamiento ha renovado el convenio de colaboración que mantiene con ambas por un plazo de tres años.

Francisco J. Martín-Bejarano, como delegado de Servicios Sociales manifestó su satisfacción por la renovación de estos convenios, ya que toda ayuda que se pueda ofrecer a estas asociaciones, en su opinión, siempre es poca, puesto que se enfrenta a problemas muy importantes. Se trata, según el delegado, “de una labor sorda, que para la mayoría no se ve, pero que realmente siente aquellas personas a las que los toca enfrentarse a estos problemas. Son un apoyo para los enfermos y sus familias”. Por ello, Martín-Bejarano les animó a seguir adelante.

El presidente de la asociación de familiares de enfermos de Alzheimer, *El Arenal*, Manuel Bueno destacó no sólo el apoyo económico, que sin duda les ayuda a mantener y mejorar la calidad de los servicios que prestan, sino sobre todo el apoyo emocional, ya que se han compartido con el Ayuntamiento “ilusiones y un proyecto, lo que nos hace sentirnos acompañados, no estamos solos”.

Menchu Donaire, presidenta de la asociación de ayuda al toxicómano, Alat, que este año celebra su veinte aniversario, manifestó su satisfacción porque a lo largo de este tiempo, aunque ha sido mucho el trabajo y muchas las necesidades, siempre se han sentido apoyados por el Ayuntamiento, con el que no ha dejado de firmar convenios de colaboración. Donaire insistió en que la drogodependencia conlleva toda una serie de complejos problemas, difíciles de afrontar y que obligan a no parar de trabajar porque es mucho lo que hay que hacer.

Por último, la teniente de alcalde delegada de Participación Ciudadana, María de los Angeles Sánchez Moreno comentó que el Ayuntamiento prosigue con la renovación de los convenios con todas aquellas asociaciones y entidades que trabajan de forma desinteresada, con todos esos problemas y enfermedades, que aunque no nos lo parezcan están aquí, en nuestro pueblo. De la asociación de familiares de enfermos de Alzheimer, cuyo presidente había afirmado que se sienten apoyados, la teniente de alcalde, aseguró que desde el Ayuntamiento tampoco se siente solos porque cuentan con asociaciones como ésta, sin la cual sería imposible afrontar todos estos problemas. Para Sánchez Moreno, estas asociaciones realizan un trabajo que en definitiva beneficia a todos.



AYUNTAMIENTO DE ROTA

Gabinete de Prensa

En cuanto a Alat, la delegada de Participación Ciudadana les felicitó por su veinte aniversario y por la gratitud que son capaces de desprender, cuando son ellos los que constantemente están apoyando no sólo a las personas drogodependientes sino sobre todo a sus familias. “Este es un trabajo de todos porque todos trabajamos por Rota”, añadió Sánchez Moreno.

Rota, 28 de Agosto de 2008

GABINETE DE PRENSA

Tif: 956 846173 – Fax: 956 840200

E-Mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es